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今後の回収の見通し

個人情報保護条例の目的と現況

町　　　長

教　育　長

町　　　長

二次避難所の必要数と現況

トイレ・食事・寝床の確保

自主防災組織との連携

町　　　長2 平時による町内の小規模事業者などに対する〈町独自〉の資金繰り支援制度の

串本町土地開発公社の公益性等踏まえれば、町民への情報開示

通告順 2

〈可視化〉について

（共有）は必要であると考える

創設について

併走的な資金繰り支援の構築を商工会が中心となり、地元金融機

関（政府系金融機関）・串本町が連携・指導をおこない簡易・迅

速な資金繰り体制を構築して町内事業者の活性化を図る

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

3 戦争遺跡の保存と活用

通告者 角  寛

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

文化財指定

修復保存

全国組織との連携

情報公開条例の目的と現況

将来開示について

4 情報公開と個人情報の保護

貸付額と収納実績

本人死去や所有権移転の実態

事業の総括

1 住宅貸付事業の今後

通告順

通告者

1

仲江  孝丸

2 津波に備えた二次避難所の現状

1 串本町土地開発公社の財務内容等を町ホームページへ記載するなどの
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(1)

教　育　長

した交流の推進・若者の就職支援と後継者育成等、様々な基本方

針を明記していますが、その検証と、これからの具体策について

秋の鳥獣害対策が始まっているが、最近の被害等の状況と対策等

町　　　長

について

・農林水産業の活性化・商業、産業の活性化・観光振興による地

域経済活性化・ＵＩＪターン串本暮らしの推進・地域資源を生か

とを踏まえて

1 サンゴ台災害対策用地の活用について

通告順 3

通告者 五十川  清紀

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

以前、災害対策用地（仮設住宅等）の活用について聞いたが、具

体的な活用案について

4 建設が予定されている統合小学校施設などを有効活用することについて

文科省に採択された新しい時代の学びの環境整備を活用して、令

3 小中一貫教育制度〈義務教育学校と小中一貫教育、一体型・隣接型・分離型〉

知識基盤社会化やグローバル化を見据え生きる力〈確かな学力〉

について

・本制度を導入することについて

を取得・育成するため、小中学校の教員が連携して小学校高学年

での専門的な指導や、つまづきやすい学習内容についての長期的

視点に立った、きめ細かな学習指導の重要性が増してきているこ

和の日本型学校教育を構築するには、答えのない時代を生き抜く

人材を育成するため柔軟で創造的な学習空間を確保することが必

要であると考える

質問の相手

4 串本ＩＣ周辺地域活性化施設について

現在の進捗状況と何社程度事業者の応募等あるのかについて

3 鳥獣害対策について

2 地域産業振興策等について

串本町長期総合計画の基本目標「いきいきと活力あるれるまち」
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・平成12年当時の農業委員会の文書がない

令和2年12月議会での議員の一般質問に対する答弁における発言

5

概算費用の検証の重要性について

今までの議会での進め方について

町長が今までの議会や町民に虚偽の説明を繰り返してきた事が明

その責任をどのように考えているのか

駅裏用地買収について

らかになった

4 くしもとこども園について

職員の研修費の推移は

令和10年度の児童数一覧は

令和4年度の出生数は

実際の設計金額が10.7億円になった理由

3 組織としての在り方

2 町当局の答弁の信頼性

町当局が議会で何の根拠もなく、他人の名誉を毀損する虚偽発言

以下の発言の根拠について訊ねる

文書主義について

「注意してでも隠して産廃を持ってくるという、繰り返す悪質業

なぜ間違いを認め謝罪しないのか

令和2年9月議会での議員の一般質問に対する答弁における発言

・解体業で出た産廃を山に捨てている

を繰り返した事実について

者がいた訳です。それで、こちらも規制を強化せざるを得なくな

った。」との発言について

・ミンチ解体について

令和3年7月29日の文教厚生常任委員会における答弁

廃棄物問題について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 虚偽公文書作成について

通告順 4

通告者 清水  健太郎

なぜ公文書が議員の手に渡っていたのか

地元農業委員は公式の農業委員会で何と言っているのか

どうして地元農業委員が嘘をついていると断定したのか

町　　　長
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質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

町　　　長

3 役場業務

2 住民の福祉の向上と町長の業務

トルコ式典の費用公開と毎年開催の意義について

経済対策（高速道路工事効果）について

コロナ対策（感染抑制）について

ケアレスミス対策について

災害時の情報収集と提供の遅れ。防災行政放送の限界（ラインの

避難所の火災対策（新小学校・田並防災タワー）

現状把握と危機管理体制の見直しについて

サイバー対策について

新型インフルエンザ等対策特別措置法について

町づくり応援補助金について

業務効率の改善（不必要な押印の見直し・古座川火葬場使用料）

高速道路（安全対策・要望活動）について

断について

活用）について

質問の相手

1 危機管理について

通告順

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 町職員の働き方改革と職場環境について

2 新宮警察署串本分庁舎について

て半年、現在の状況と今後町民が望むことについて

町　　　長

出生時育児休業制度が来月10月1日から施行される新制度に対して

いて

串本警察署が新宮警察署串本分庁舎となり、実際に運用が始まっ

6

通告者 水口  崇

国道42号上浦土砂崩れ対策事業（特斜法）を拒否した串本町の判

通告順 5

通告者 北地  稔

串本町職員の一般職から保育士、看護師、消防職員や会計年度任

町　　　長
病院管理者
消　防　長

用職員の有給休暇等の取得率について

の対応について

労働安全衛生法で定められている各職域の安全衛生管理体制につ
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2 通級指導教室・特別支援学級について

現在の利用数（小・中学校）

通級指導教室における学習について

特別支援学級における学習について

町　　　長
病院管理者

町　　　長
教　育　長

機能付電話機の設置について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 職員が業務を支障なく円滑に遂行するために

通告順 8

通告者 沼谷  美次

職員の電話対応について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 高齢者が安心して暮らせる町づくりについて

通告順 7

通告者 吉村  聡一郎

コロナ禍における年金受給者への経済的支援について

高齢者見守りネットワーク事業の活動内容、研修会（説明会）の

認知症見守りＱＲコード活用事業の内容、登録者数、実績について

町　　　長

独居高齢者、老老高齢者への町の対応について

内容、登録事業者・団体について

能力の向上（読書環境・ＩＣＴ環境）について

第3条（教育の機会均等）「その能力に応じて、ひとしく教育を

貧困・貧困の連鎖対策について

町　　　長
教　育　長

4 子育て教育

子供たちへの投資

受ける権利を有する」について

新学習指導要領における３観点について

学力調査等の結果と今後の取り組みについて

数値の把握と問題意識の欠如について
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通告順 10

通告者 長脊  守

状況について（第2次串本町長期総合計画　後期基本計画　9ペー

2 ロケット発射時の交通について

くしもと大橋を通行止めしたときの対策について

町　　　長

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

2 環境整備について

不法投棄防止の具体策について

河川の整備について

町　　　長

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 災害に強いまちづくりについて

ジ）

1 イベントの開催について

通告順 9

通告者 島野  靖

串本ナイトガーデン開催について

望楼の芝で雪まつりができないか

防災対策ハード面の充実に4項を明記していますが、現在の進捗


